
 
 

                         
 
 
 
Ata da Sexta Sessão Ordinária do 
Primeiro Período Legislativo da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, 
realizada no dia 23(vinte e três) de 
fevereiro do ano de 2021(dois mil e 
vinte e um). ---------------------------------------
- 

Às dez horas do dia 23(vinte e três) de fevereiro do ano de 2021(dois mil e 
vinte e um) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a 
ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos 
Codeço, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 
desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: 
Alexandre Marques Cordeiro, Caroline Midori da Costa Silva, Davi dos Santos 
Souza, Douglas Serafim Felizardo, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao Roberto 
de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, 
Luis Geraldo Simas de Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de 
Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro, Vanderson de Sant’ana Rodrigues e 
Vinícius Caetano Corrêa. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a 0133ª (CENTÉSIMA TRIGÉSIMA TERCEIRA) SESSÃO 
ORDINÁRIA DA 16ª (DÉCIMA SEXTA) LEGISLATURA (2021 - 2024) - 1ª 
PERÍODO (01/01/2021 À 31/12/2022) DE VINTE E TRÊS DE FEVEREIRO DE 
2021em nome de Deus. A seguir foi lida e aprovada a seguinte Ata: Ata da 
Sessão do dia: 9/02/2021. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou 
do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO 
INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 9/02/2021; PROJETO DE 
EMENDA SUBSTITUTIVA: 0001/2021 -LEONARDO MENDES DE 
ABRANTES, PROJETO  DE  EMENDA  SUBSTITUTIVA  AO  PROJETO  DE  
LEI  N°  007/2021  QUE  DISPÕE  SOBRE GARANTIR  NO  MUNICÍPIODE  
CABO  FRIO  A  VACINAÇÃO  CONTRA  O  SARS-COV-2,  CAUSADOR DA 
COVID 19, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS; PROJETO DE LEI: 0028/2021 - 
VANDERSON DE SANT’ANA RODRIGUES, DENOMINA    DE    BAIRRO    
MONTE    CARLO    A    LOCALIDADE    ONDE    SE    ENCONTRAM    AS 
EDIFICAÇÕES DO PROJETO MINHA CASA MINHA VIDA DO BAIRRO 
JARDIM ESPERANÇA; PROJETO DE LEI: 0049/2021 - JOÃO ROBERTO DE 
JESUS DA SILVA, DISPÕE   SOBRE   A   CRIAÇÃO   DA   CLÍNICA-ESCOLA   
DO   AUTISTA   PARA   ATENDIMENTO   DE ALUNOS  E  CAPACITAÇÃO  
DE  EDUCADORES  NO  MUNICIPIO  DE  CABO  FRIO  E  DÁ  OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0052/2021 - VANDERSON BENTO, 
TORNA   OBRIGATÓRIA   A   TESTAGEM   PERIÓDICA   DE   
PROFESSORES   E   PROFISSIONAIS   DE ESCOLAS PÚBLICAS E 
PRIVADAS DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO PARA DETECÇÃO DA COVID-
19, COMO MEDIDA DE CONTROLE DA PANDEMIA, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0062/2021 - DAVI DOS SANTOS 
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SOUZA, DISPÕE   SOBRE   O   MONITORAMENTO   PERMANENTE   DAS   
RECEITAS   PROVENIENTES   DE COMPENSAÇÕES   E   DAS   
PARTICIPAÇÕES   FINANCEIRAS   PREVISTAS   NO   ART.   20,   §1º,   DA 
CONSTITUIÇÃO    DA    REPÚBLICA    FEDERATIVA    DO    BRASIL,    E    
DE TRANSFERÊNCIAS CONSTITUCIONAIS  E  LEGAIS  
INTERGOVERNAMENTAIS  PELO  MUNICÍPIO  DE  CABO  FRIO,  NA 
FORMA QUE ESPECIFICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE 
LEI: 0063/2021 - DAVI DOS SANTOS SOUZA, DISPÕE SOBRE O SERVIÇO 
VOLUNTÁRIO NO ÂMBITO DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0064/2021 - CAROLINE 
MIDORI DA COSTA SILVA, DISPÕE  SOBRE  A  APLICAÇÃO  DE  MULTA  
ADMINISTRATIVA  PARA  QUEM  DESCUMPRIR  A ORDEM DE 
VACINAÇÃO DOS GRUPOS PRIORITÁRIOS, DE ACORDO COM A FASE 
CRONOLÓGICA DEFINIDA  NOS  PLANOS  NACIONAL,  ESTADUAL  E/OU  
MUNICIPAL  DE  IMUNIZAÇÃO  CONTRA  A COVID-19; PROJETO DE LEI: 
0065/2021 - JOSÉ BONIFÁCIO FERREIRA NOVELLINO, INSTITUI  A  
MARCA  DA  PREFEITURA  DA  CIDADE  DE  CABO  FRIO  A  SER  
UTILIZADAPELOS ÓRGÃOS  E  ENTIDADES  DA  ADMINISTRAÇÃO  
PÚBLICA  DIRETA  E  INDIRETA,  PARA  PROMOÇÃO E DIVULGAÇÃO DOS 
ATRATIVOS TURÍSTICOS DO MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0028/2021 -
ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA   AO   EXMO.   SR.   
PREFEITO   A   IMPLANTAÇÃO   DE   UM   CENTRO   DE   ATENÇÃO 
PSICOSSOCIAL -CAPS, NO 2º DISTRITO; INDICAÇÃO: 0042/2021 - OSEIAS 
RODRIGUES COUTO, SOLICITA  AO  EXMO  SR. PREFEITO  QUE  SEJAM  
REALIZADAS  AS  INSTALAÇÕES  DE  BRAÇOS DE ILUMINAÇÃO AO 
LONGO DA AVENIDA INDEPENDÊNCIA, EM TAMOIOS; INDICAÇÃO: 
0055/2021 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA AO EXMO. 
SR. PREFEITO A REFORMA DA PRAÇA  DA GAMBOA, LOCALIZADA NA 
RUA JOSÉ RODRIGUES PÓVOAS, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 
0082/2021 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA    AO    EXMO    SR.    
PREFEITO    A    ABERTURA    DO    CENTRO    DE    FISIOTERAPIA    E 
REABILITAÇÃO, EM TAMOIOS, PREVISTO NA  LEI Nº 3.191/2020; 
INDICAÇÃO: 0138/2021 - ADEIR NOVAES, SOLICITA   AO   EXMO.   SR. 
PREFEITO QUE FAÇA VALER A ATUAÇÃO DO PROGRAMA DE 
ERRADICAÇÃO DO TRABALHO INFANTIL -PETI, NO MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO; INDICAÇÃO: 0144/2021 - JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA, 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO QUE O BAIRRO DE SÃO JACINTO 
SEJA CONSIDERADO ZONA DE EXPANSÃO URBANA; INDICAÇÃO: 
0167/2021 - ADEIR NOVAES, SOLICITA AO EXMO.  SENHOR  PREFEITO  A  
REALIZAÇÃO  DA  OPERAÇÃO  TAPA-BURACOS  NA RUA MÁRIO FILHO, 
NO BAIRRO JARDIM CAIÇARA, EM CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0189/2021 - 
JEAN CARLOS CORRÊA ESTEVÃO, SOLICITO  AO  EXMO. SR.  PREFEITO  
A  REFORMA  DA  ESF-ESTRATÉGIA  DE  SAÚDE  DA  FAMÍLIA DO 
BAIRRO JACARÉ, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0190/2021 - JEAN 
CARLOS CORRÊA ESTEVÃO, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
REFORMA DA ESF -ESTRATÉGIA DE SAÚDE DA FAMÍLIA  NO BAIRRO 
GAMBOA, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0198/2021 - JOSIAS ROCHA 
MEDEIROS, SOLICITO   AO   EXMO.   SR.   PREFEITO   QUE   ADOTE   AS   
PROVIDÊNCIAS   NECESSÁRIAS   PARA REALIZAÇÃO DE OBRA DE 
DESASSORAMENTO E LIMPEZA DAS GALERIAS DO CANAL  VALÃO, NO 



BAIRRO JARDIM ESPERANÇA, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0200/2021 
- JOSIAS ROCHA MEDEIROS, SOLICITO  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  A  
OBRA  DE  SANEAMENTO  BÁSICO,  INFRAESTRUTURA, DRENAGEM E 
PAVIMENTAÇÃO NA RUA BELA VISTA EM TAMOIOS, NESTE MUNICÍPIO; 
INDICAÇÃO: 0201/2021 - CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA, SOLICITA    
AO    PODER    EXECUTIVO    MUNICIPAL    A    INCLUSÃO    COMO    
PRIORIDADE    NO PLANEJAMENTO  MUNICIPAL  DE  VACINAÇÃO  
CONTRA  A  COVID  19,  OS  PACIENTES  RENAIS CRÔNICOS; 
INDICAÇÃO: 0202/2021 - VINÍCIUS CAETANO CORRÊA, SOLICITA  AO  
EXMO.  SR.  PREFEITO  A  CESSÃO  DE  ÁREA  PÚBLICA  NO  SEGUNDO  
DISTRITO (TAMOIOS)  PARA  A  INSTALAÇÃO  DO  CENTRO  DE  
EDUCAÇÃO  TECNOLÓGICA  EM  PARCERIA CELEBRADA COM A 
SECRETARIA ESTADUAL DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA; INDICAÇÃO: 
0203/2021 - VINÍCIUS CAETANO CORRÊA, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  
PREFEITO  A  CESSÃO  DE  ÁREA  PÚBLICA  NO  SEGUNDO  DISTRITO 
(TAMOIOS)  PARA  A  INSTALAÇÃO  DA  ESCOLA  MODELO  DE  ENSINO  
MÉDIO  EM  PARCERIA CELEBRADA COM A SECRETARIA ESTADUAL DE 
EDUCAÇÃO; INDICAÇÃO: 0204/2021 - ALEXANDRE MARQUES 
CORDEIRO, SOLICITA   AO   EXMO.   SR.    PREFEITO   A  FINALIZAÇÃO   
E   IMPLANTAÇÃO   DA   UNIDADE   DE ESTRATÉGIA DA FAMÍLIA ( ESF) 
NO CONDOMÍNIO MONTE CARLO, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 
0207/2021 -LEONARDO MENDES DE ABRANTES, SOLICITA AO EXMO.  
SR.  PREFEITO A PRIORIZAÇÃO DO PAGAMENTO DA FOLHA SALARIAL 
DO MÊS DE DEZEMBRO DE 2020 DOS FUNCIONÁRIOS DA ÁREA DA 
SAÚDE, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0209/2021 - ALEXANDRE 
MARQUES CORDEIRO, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  O  
ARRUAMENTO  PARA  O  BAIRRO  PARQUE  ELDORADO  III, NESTE 
MUNICÍPIO. Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente 
franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro 
orador inscrito o Vereador  João Roberto de Jesus Silva, que inicialmente 
procedeu as saudações de praxe. A seguir, comentou sobre proposição de sua 
autoria, dispondo sobre a implantação de uma Clinica-Escola para atendimento 
a autistas, destacando que em 2012 a Senhora Elenice Piana fora pioneira na 
aprovação de uma lei através de iniciativa popular que reconhecia o autista 
como pessoa com deficiência. Disse que convivia com pessoas com autismo e 
sabia a dificuldade que os familiares de tais pessoas passavam. Disse, que a 
clinica-escola seria composta por profissionais capacitados, para que a criança 
autista pudesse ser inserida aos poucos na escola tradicional. Solicitou o apoio 
dos Nobres Pares naquele pleito. Em seguida discorreu sobre Indicação 
também de sua autoria dispondo sobre a transformação do Bairro São Jacinto 
em zona urbana, destacando que aquele ato facilitaria entre outras coisas que 
os moradores conseguissem instalada de rede de água no local. Agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala.  A seguir, ocupou a tribuna o 
Vereador Jean Carlos Corrêa Estevão, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida, comentou sobre Indicações de sua autoria, dispondo sobre melhorias 
no ESF do Bairro Jacaré, no ESF da Gambôa e nos demais postos de saúde 
do município, ressaltando que o ESF do Jacaré estava sempre com filas que 
iniciavam por volta das cinco horas da manhã, caracterizando a falta de 
respeito para com os cidadãos, inclusive colocando suas vidas em risco. 
Continuando observou, que fora muito bem atendido pelo Secretário de Saúde 



e que esperava que tais problemas fossem sanados em breve. Agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna o 
Vereador Leonardo Mendes de Abrantes, que inicialmente saudou a todos. 
Em seguida, comentou sobre a vacinação contra o Covid-19, destacando que o 
Ministério da Saúde concedia autonomia a cada município com relação à 
ordem de vacinação, com isso, solicitava que os professores fossem inseridos 
como prioridade. Disse, que visitara a escola Pedro Jorge no bairro São Jacinto 
e ficara imensamente feliz ao constatar que o engenheiro da prefeitura já 
estivera no local, o que mostrava que os projetos estavam em andamento. 
Disse também, que os salários do mês de dezembro de alguns funcionários da 
saúde ainda não haviam sido pagos, o que era um grande absurdo. Assim, 
apelava ao prefeito que voltasse seus olhos para tais profissionais e que 
tivesse diálogos com aquelas categorias. Em aparte, o Vereador Vinícius 
Corrêa disse que havia profissionais da saúde que foram dispensados no mês 
de dezembro e outros que trabalharam no mês de janeiro que nem mesmo 
sabiam se iriam receber. Observou que tais pessoas se dirigiam ao RH, que os 
encaminhava para os chefes de seus setores, deixando-os sem nenhuma 
posição concreta, mandando-os de um setor para o outro. Afirmou que faltava 
humanidade por parte dos gestores. Também em aparte, o Vereador Alexandre 
Marques Cordeiro disse, que estava agendado com o Secretário de Saúde 
para tratar sobre o pagamento atrasado dos funcionários daquela área. 
Retomando ao seu discurso, o Vereador Leonardo Mendes disse que ficava 
feliz em saber que já havia compromisso agendado com o objetivo de dirimir tal 
problema. Após disse, que preparara relatório sobre os pontos negativos e 
positivos do Hospital São José Operário e enviara para as autoridades 
competentes com o intuito de saber o que estava ocorrendo naquele local e o 
mesmo fizera com relação à Escola Pedro Jotta, o que fazia cumprindo seu 
papel de fiscalizador. Em aparte o Vereador Davi Souza parabenizou ao 
vereador Leo Mendes por cumprir seu papel de fiscalizador e quanto aos 
pagamentos em atraso disse que, havia o compromisso do governo municipal 
de pagar o salário em dia. Retomando ao seu discurso, o Vereador Leonardo 
Mendes disse que, era extremamente importante que o servidor soubesse de 
que forma e quando seriam pagos tais salários atrasados para se organizar. 
Continuando conclamou aos Nobres Pares para que se juntassem a ele, no 
sentido de buscar respostas para saber o motivo pelo qual o necrotério e nem o 
DETRAN estivessem funcionando. Agradeceu a atenção de todos, no que 
encerrou sua fala. Após, fez uso da palavra o Vereador Vanderson de 
Santana Rodrigues, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em 
seguida disse que os moradores do lugar onde foram construídas as casas do 
Projeto “Minha Casa Minha Vida” gostariam que o local se tornasse um bairro 
com o nome Monte Carlo, em virtude de que não se sentiam integrantes do 
Bairro Jardim Esperança. Em seguida disse que, o prefeito José Bonifácio era 
um homem que vivia nas ruas e ouvia a população e baseado na ciência e nas 
experiências fora e dentro do país resolvera reabrir as escolas particulares e 
que o ensino público estava se preparando para poder reabrir também e 
receber as crianças. Afirmou que, a internet dava muita voz a pessoas que não 
tinham comprometimento com professores e alunos, nem mesmo com o 
município, mas, com o próprio egocentrismo. Disse que, o Secretário de Saúde 
negara seu pedido para vacinar os professores e vacinara centenas de 
pessoas recém-formadas em detrimento dos idosos e professores, o que era 



inadmissível, visto que não havia quantidade suficiente de vacinas para tais 
pessoas. Reiterou em seguida, que naquela semana o Ministro da Saúde 
recomendara que os professores também fossem prioridades, para que 
retornassem às aulas. Afirmou que, novamente pediria ao Secretário que 
vacinasse os professores, sublinhando que caso não houvesse direção na 
secretária de Saúde, o prefeito estaria jogando dinheiro fora. E mais, que se a 
Secretaria de Saúde não estivesse funcionando que fosse trocado seu 
secretário. Disse que a nova Câmara representava a população e o mau 
funcionamento da Saúde acabaria denegrindo a imagem da Casa e todos os 
vereadores seriam atingidos, o que era inaceitável.  Disse ao final, que ele e a 
Casa tinham um enorme respeito pelos professores e que era diuturnamente 
atacado pelo SEPE, que xingavam a ele e a seus filhos. Sublinhou que aquela 
guerra estava apenas começando e que tinha um projeto para que as escolas 
particulares ajudassem no retorno das escolas públicas, enfatizando e o que 
mais fazia era tentar ajudar o município enquanto o SEPE só fazia atacar. 
Reiterou que com os super salários recebidos por alguns membros do SEPE, o 
sindicato jamais quereria o retorno das aulas, no que encerrou sua fala. A 
seguir, ocupou a Tribuna a Vereadora Alexandra Codeço, que inicialmente 
procedeu as saudações de praxe. Em seguida disse, que a Covid-19 assolava 
o país e que dentro da própria Casa Legislativa havia funcionários com aquela 
maldita doença. A seguir, disse que havia sempre a promessa de que o 
Secretário de Saúde iria atender aos vereadores, que havia agenda marcada, 
mas, que nada estava sendo feito de verdade. Disse, que estava certa de que 
o salário do Secretário não estava atrasado e que havia uma grande falta de 
respeito para com os funcionários que estiveram na linha de frente da saúde. 
Disse ainda que apesar de tudo estava feliz, em decorrência de que a Câmara 
se posicionava a favor dos funcionários com os pagamentos em atraso. 
Continuando se reportou aos cargos que o prefeito pretendia criar, ressaltando 
que tal matéria não poderia cair no esquecimento, visto que o prefeito alegava 
não ter condições de pagar uma folha cujos salários eram na monta de mil a 
três mil reais, com isso não teria também condições de pagar os salários de 
sete ou oito mil reais. Falou de seu contentamento decorrente da decisão do 
presidente da Câmara em retornar com o citado Projeto para a próxima 
Sessão. Após, discorreu sobre o CAPs do Jardim esperança, destacando que 
naquela data às cinco horas da manhã cerca de cinquenta pessoas estavam 
para ser atendidas por apenas uma funcionária, e que as mesmas saíram do 
local revoltadas, assim, chamava a atenção do órgão responsável para que 
tomasse as devidas providências. Falou sobre a situação precária em que se 
encontravam as ruas do município com buracos enormes, frisando que não era 
apenas o Secretário de Saúde que não tinha pulso, era o governo que estava 
ruim. Disse que considerava que o governo do ex-prefeito  
Adriano fora ruim, mas, que o de José Bonifácio estava péssimo, no que 
encerrou sua fala.  Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna, 
o Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA 
ETAPA FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 
REDAÇÃO FINAL NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0025 E 
0031/2016 E PROJETO DE LEI: 0241/2019. FOI APROVADO PARECER 
CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AO PROJETO 
DE LEI COMPLEMENTAR: 0006/2020. FOI APROVADO PARECER 
FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA E 



REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº: 032/2021 NOS SEGUINTES 
PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0259/2017, 0013, 0014, 0025, 0029, 0033, 
0037, 0038/2020, 0040, 0041, 0077, 0088, 0096, 0098, 0107, 0109, 0110, 
0111, 0113, 0116, 0117, 0118, 0119, 0124, 0125, 0132 E 0137/2020. FOI 
CONCEDIDO PEDIDO DE VISTAS POR CINCO DIAS AO VEREADOR 
VINÍCIUS CORREA AO PROJETO DE LEI: 0279/2018. FORAM 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE EMENDA SUBSTITUTIVA: 
0001/2021, PROJETO DE LEI: 0028, 0049, 0052,  0062, 0063, 0064 E 
0065/2021. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES NSº: 0028, 0042, 0055, 
0082, 0144, 0189, 0190, 0198, 0200, 0201, 0202, 0203/2021, 0204, 0207 E 
0209/2021. FORAM RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DO AUTOR AS 
INDICAÇÕES NSº: 0138 E 0167/2021. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Não havendo 
oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor Presidente 
encerrou a presente Sessão em nome de Deus, marcando Sessão 
Extraordinária para imediatamente. E para constar, mandou que se lavrasse a 
presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, Aprovada, 
será assinada para que produza seus efeitos legais. 
 
 

 
 

Ata da Sexta      Sessão Extraordinária do Primeiro 
                  Período      Legislativo     da      Câmara      Municipal     de 

                  Cabo Frio, realizada no dia 23(vinte e três) de fevereiro. 
                             Do ano de 2021(dois mil e vinte e um). ----------------------- 
 Às doze horas do dia 23(vinte três) de fevereiro do ano de 2021 (dois mil e 
vinte e um) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a 
ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandre Marques Cordeiro, 
reuniu-se Extraordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Alexandre 
Marques Cordeiro, Caroline Midori da Costa Silva, Davi dos Santos Souza, 
Douglas Serafim Felizardo, Joao Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha 
Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, Luis Geraldo Simas de Azevedo, 
Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos Leite 
Pinheiro, Vanderson de Sant’ana Rodrigues e Vinícius Caetano Corrêa. 
Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente 
Sessão em nome de Deus. A SEGUIR, FOI APROVADO PARECER 
FAVORÁVEL EM CONJUNTO DAS COMISSÕES TÉCNICAS NOS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0259/2017, 0013, 0014, 0025, 
0029, 0033, 0037, 0038/2020, 0040, 0041, 0077, 0088, 0096, 0098, 0107, 
0109, 0110, 0111, 0113, 0116, 0117, 0118, 0119, 0124, 0125, 0132 E 
0137/2020. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a 
presente Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a 
presente Ata, que depois de lida, submetida à Apreciação Plenária, aprovada, 
será assinada para que produza seus efeitos legais. 

 


